Wickeder Marke "ergotec" wird Partner des RuhrtalRadweges

Wickede - Das Management sentiert haben. des RuhrtalRadweges und spruch. Grund genug für eine ke-ADFC-Radreiseanalyse Geschäftsführer mann, Geschäftsführer der

Wickedes Firma Humpert Weltmarktführer "ergotec" "ergotec" haben einiges ge- quasi direkt am RuhrtalRadgruppe zum Beispiel oder jüngsten Saison großer Be-

menarbeit, dass das Thema Ein logischer Schritt, denn ergonomisches und sicheres Radfahren eine breitere Aufmit ihrer Premium-Marke liegt mit der Firmenzentrale merksamkeit erfährt und wir generell mehr Menschen dameinsam: die identische Ziel- weg, der sich auch in der zu bewegen können, im Urlaub und im Alltag auf das den hohen Qualitätsans- liebtheit und in der TravelBi- Fahrrad umzusteigen". Dazu Axel Biermann: "Die Zusam-Partnerschaft, wie sie jetzt 2019 zum wiederholten Mal menarbeit mit einem touris-Wilhelm unter den Top 3 der deut- musfernen Traditionsunter-Humpert und Axel Bier- schen Radfernwege rangiert. nehmen eröffnet uns ganz Wilhelm Humpert: "Wir neue Perspektiven und bietet Ruhr Tourismus GmbH, prä- erhoffen uns von der Zusam- die Chance, die gute touristi-



Unterzeichneten jetzt die Kooperationsvereinbarung: die Geschäftsführer Wilhelm Humpert (r.) und Axel Biermann

sche Infrastruktur am RuhrtalRadweg weiter auszubauen und somit noch mehr Besucher in die Region zu locken". Ideen der Kooperati-Informationsstandorte entlang des Radwegs, ein Erlebniszentrum in Wickede sowie gemeinsame Veranstaltungen und Marketingaktivitäten. In Kürze soll entschieden werden, was bereits zum Start der Fahrrad-Saison 2020 umgesetzt wird.

29.11.19

SOESTER HARFISE R